

## Vol de bernaches sur une nouvelle pièce numismatique



Une nouvelle pièce de \$100 en or sera bientôt mise en marché.

La nouvelle pièce sera composée d'or (22 carats) à 91,66 p.c. et d'argent fin à 8,34 p.c. Son diamètre sera de 27 mm et son poids de 16,965 grammes avec une teneur en or de 15,511 grammes. Le nombre maximum de pièces autorisé par le gouvernement est de 200 000.

Des artistes de toutes les régions du Canada ont soumis des dessins pour le revers de la pièce de monnaie. Un comité de sélection formé d'artistes et de numismates et le Conseil d'administration de la Monnaie ont recommandé le dessin de Roger Savage de Liverpool (Nouvelle-Écosse). L'avant de la pièce, conçu par



M. Arnold Machin, présente l'effigie d'Elizabeth II.

Le dessin de M. Savage représente douze bernaches en vol avec la légende *Ensemble vers l'avenir - Together into the future*. Les douze oiseaux symbolisent les dix provinces et les deux territoires du Canada. "Il est très beau de voir une formation d'oiseaux dans le ciel, a dit M. Savage. C'est un exemple de courage, d'organisation et surtout d'entraide dans les courants difficiles d'un parcours. Ensemble, ils survivront."

Les pièces en or seront frappées à la Monnaie de Hull, succursale spécialisée dans la fabrication de pièces numismatiques.

## Succès de la chaire d'assurance créée à l'Université Laval

La première chaire d'assurance au Canada, la chaire d'assurance de l'Université Laval, a déjà prouvé qu'elle était une nécessité.

Dès septembre 1978, trois nouveaux cours viendront s'ajouter aux quatre déjà dispensés depuis janvier 1977 en gestion des risques et d'assurance. Le responsable de la chaire, M. Michel Giasson, entrevoit par ailleurs la possibilité d'offrir des cours de gestion des risques au niveau de la maîtrise dès 1981.

En janvier 1977, 35 étudiants s'inscrivaient aux cours d'assurance. Un an plus tard, on comptait 132 inscriptions, et pour septembre prochain, les prévisions sont de 162 étudiants.

Du côté de la recherche, signalons la publication d'un guide bilingue (anglais-français) à l'intention des assureurs amenés à donner des cours. Ce guide est utilisé à travers tout le Canada.

En outre la chaire d'assurance de Laval et l'Université de Toronto ont reçu l'autorisation de l'Institut d'assurance du Canada d'offrir des cours par correspondance aux candidats à l'obtention du *fellow* de l'Institut.

Les initiateurs de la chaire ont recueilli jusqu'à maintenant \$400 000 des \$750 000 nécessaires au financement à long terme de la fondation de recherches.

## Voyage en cyclomoteurs

Deux jeunes cinéastes français étaient de passage à Ottawa le 7 août. MM. Gilles Mariani et Robert Sroka ont entrepris, en juin, un voyage en cyclomoteurs au cours duquel ils parcourront 48 000 km dans le but de réaliser un film sur les côtés peu connus de l'Amérique du Nord. "On s'est aperçu, a constaté M. Mariani, que l'image qu'on avait en Europe était fautive et stéréotypée."

Arrivés à New York le 9 juin, ils ont visité depuis la Nouvelle-Angleterre, les Maritimes et le Québec.

Parlant d'Ottawa, MM. Mariani et Sroka ont déclaré qu'il faudrait peut-être inventer un mot pour définir la capitale. A cause des espaces verts et des arbres qu'ils ont pu observer dans la ville, les deux voyageurs se demandent s'il faut parler d'une ville à la campagne ou de l'inverse lorsqu'il s'agit de bien décrire Ottawa.



Gilles Mariani (à gauche) et Robert Sroka racontent leurs aventures.

P. Chiasson